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Betreff 
 
Anfrage des Herrn Rangs, FDP;  
hier: Zustand des Ehrenfriedhofs in Homberg 

 
Inhalt 
 
Die Anlage wirkt ungepflegt, die Trauerhalle ist voller Graffiti und der Eingang voller 

Grünspan, die Wege verwuchert, die Grabsteine vor Grünbewuchs unleserlich und der große 

Gedenkstein stark verdreckt. Der Zustand des Ehrendriedhofs ist in einem sehr schlechten 

Zustand. In Ländern wie Holland und Belgien werden diese Friedhöfe deutlich besser 

gepflegt.  

Aus diesem Grund bittet die FDP die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen: 

 Wie beurteilt die Verwaltung den Gesamtzustand? 

 Sind Maßnahmen zu einer grundlegenden Änderung des Gesamtzustandes geplant? 

 Wenn ja, welche und für wann? 

 Wenn nein, aus welchen Gründen sind diese nicht geplant? 

 Mit welchen einmaligen und jährlichen Kosten wäre bei einer umfassenden Sanierung 

und Pflege zu rechnen? 
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